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【自主 敬愛 勇健】 ～生徒も教師も生き生きと活動する学校～     

＜部活動が本格的にスタートしました＞～活動で身につく力はたくさんあります～ 

１年生の部活動体験入部が終わり、部員全員参加で

の発足会を経て、活動が本格的にスタートしました。

６月には運動部の夏の大会が開催されます。この大会

は、運動部所属の３年生にとっては、中学校生活最後

の大会となります。大会までは１カ月余りですが、３

年生の皆さんには体調を整えながら活動に取り組んで

ほしいと思います。１年生の皆さんは入部したばかり

で、分からないことは多くありますが、２年生、３年

生の先輩から色々なことを吸収しながら活動してほし

いと思います。また、１年生の皆さんの部活動として

の活動は２年生で終わってしまいます。２年間という

短い期間ですが、新しい仲間とともに、好きなこと

や、挑戦したいことに一生懸命に取りくんでいってください。 

さて、部活動は、ただ技術や知識を磨くだけの場所ではありません。努力

を積み重ねる大切さ、仲間と協力する喜び、うまくいかない時にどう乗り越

えるか、自分自身と向き合う強さなど、これからの人生にきっと役立つ力を

たくさん学ぶことができます。また、目標に向かって頑張った経験は、皆さ

んの自信となり、心の支えになっていくはずです。時にはつらいこと、悩むこともあるかもしれませ

ん。でも、あきらめずに続けることで、必ず自分自身の成長を実感できる日がやってきます。先生た

ちも、部員の皆さんの挑戦を心から応援しています。一歩一歩、着実に進んでいきましょう。それぞ

れの部活動で、自分らしく輝くことを期待しています。 
 

＜令和７年度ＰＴＡ活動＞ ～今年度も会員の皆様の負担軽減を考えていきます～ 

過日開催いたしましたＰＴＡ総会には多くの会員

の皆様にご出席いただきましてありがとうございま

した。すべての議案に会員の皆様からご承認をいた

だき、嬉しく思います。 

さて、校長に挨拶の中で申し上げましたように、

今年度の活動も会員の皆様が負担感を持たれないよ

うに、無理なくできる活動を行っていくつもりです。本校に限らず、多くの

学校で、活動の縮小化や会員の方々の負担軽減が課題となっております。も

し、それぞれの専門部の活動でご負担を感じるものがありましたら、ご意見

をいただきたいと思います。早急に、本部会で検討し、改善していきます。

ＰＴＡ総会を、オンラインで開催しましたことも会員の皆様の負担軽減を図

るための工夫です。 

ＰＴＡ活動は、子どもたちの成長に役立てていくために行っていきますので、会員の皆様には、温

かなご理解とご協力をいただきたくお願い申しあげます。 

※授業参観、学年・学級懇談会にも多くの保護者の皆様にご出席いただきまして、ありがとうございました。授業参観日

は、「学校開放日」になっておりますので、どの時間の授業でも、どの学級の授業でも、参観することができます。 

次回の授業参観日は、６月３日（火）に予定しています。ぜひ、多くの授業をご参観ください。 
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